
１組      

 ぼくは応援コンクールで優勝できたことがうれしかったです。練習ではみんながおどりを教えてくれ

たおかげでできました。心をあわせてつくった応援コンクール、「優勝は１組」と聞いたときはとても驚

きました。このクラスで優勝できてよかったです。 

 

１組       

 たくさんの練習をのりこえてがんばった応援コンクール、最後まであきらめないで真剣にやれたのが

よかったです。先生の野望を叶えることができたので１組の思い出の第１話ができました。これからも

あきらめない心を忘れないようにいろんな壁をのりこえていきたいと思います。 

 

２組      

 私はみんなで優勝を目指すという一緒の気持ちになり、体育大会の各種目に取り組めたことがよかっ

たです。結果はどうあれ、この過程を誇りに思います。体育大会は私たちを成長させてくれました。こ

れから楽しくなりそうです。みんなが協力できるようになったから。 

 

２組      

 青団の優勝はなかったけれど、みんな楽しくやれていました。１年２組では思い出がたくさんできま

した。応援コンクールでみんなをまとめるときに学んだこと１１月１日にある合唱コンクールで生かし

て、優勝できるようにしたいです。 

 

３組      

 体育大会で自分が少しでも桃団やクラスの力になれたことの一つに、時間をみて競技の集合場所に集

まるようにという声かけがあります。日常生活でチャイム着席を意識していることがよかったです。早

く行動することができてよかったです。 

 

３組      

 体育大会はみんなで協力できたことが本当に楽しかったです。逆に、係の仕事で間違えてしまったこ

とが悔しかったです。ほんの小さな仕事でもひとつ道を外すだけで大きくずれてしまうことがわかりま

した。だから小さなミスもないように気を付けようと思いました。 

 

４組      

 始めは応援コンクールの練習ではずかしがって声も出さず、踊りも小さくなってしまいました。応援

団の人たちはそんな僕たちをリードしてくれてはずかしさがなくなり、声も出るようになりました。優

勝はできなかったけれど、みんなが楽しそうにやっていたのでとても良い思い出になりました。 

 

４組      

 私が思い出に残ったのは競技中の応援です。特に大縄跳びの時の「燃えろ燃えろ黄団」の応援が良か

ったと思います。そのおかげで１年生と２年生が１位を獲ることができました。競技も応援も先輩は１

年生とは、はるかに違いました。２年生になったら総合優勝したいです。 

 


